

PlantaDoce.

ADN

Grupo Triora ficha a un doctor en Psicología como nuevo jefe de terapias en Alicante

Juan Ramón Pereira cuenta con más de una década de experiencia en el tratamiento de personas con problemas de salud mental y patología dual.

PlantaDoce
26 sep 2019 - 09:50



Grupo Triora fortalece la dirección de una de sus clínicas. La compañía especializada en el tratamiento de adicciones ha incorporado a Juan Ramón Pereira como nuevo jefe de terapias en la clínica de Alicante con el objetivo de “incrementar y reforzar el equipo de profesionales del centro”, tal y como ha señalado a través de un comunicado.

Juan Ramón Pereira es licenciado en Psicología y doctor en Psicología de la Salud por la Universidad Miguel Hernández de Elche. Además, cuenta con un máster en Psicología Clínica y de la Salud por el Instituto Superior de Estudios Psicológicos de Valencia.

PlantaDoce.

Por otra parte, el nuevo directivo del Grupo Triora es colaborador de investigación del Instituto Nacional de Investigación de Drogodependencias. **Pereira cuenta con más de diez años de experiencia en el ámbito de la salud mental** y ha realizado diferentes cursos relacionados con la mejora de la autoestima, el juego patológico y la adicción a las nuevas tecnologías.

Grupo Triora anunció una inversión de seis millones de euros en 2018 para expandirse en España

A lo largo de su trayectoria profesional, Pereira ha ejercido como psicólogo de la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales de Alicante (Afema), en el centro penitenciario de Fontcalent (Alicante) y en el centro de internamiento para menores Els Reiets, también situado en Alicante.

Massimiliano Kraft, director de la clínica Triora Alicante, ha señalado que la incorporación de Pereira “supone un salto cualitativo muy importante para el centro dada su alta cualificación y experiencia”. Asimismo, Kraft considera que **su fichaje “posiciona a la clínica de Alicante como la referencia en el tratamiento de las adicciones en la provincia”**.

Para llegar a este objetivo, Grupo Triora anunció una inversión de seis millones de euros en 2018 para expandirse en España. En este sentido, la compañía confía en alcanzar cinco clínicas propias en 2021 y un total de diez ambulatorios.